

## Bericht der Jahreshauptversammlung 2013

Die diesjährige Jahreshauptversammlung des Harmonika Club Bruchhausen fand am Freitag, den 26. April, im Vereinsheim in Bruchhausen statt.

Die Sitzung konnte planmäßig durchgeführt werden. Nach einer Totenehrung für drei verstorbene Mitglieder folgten die Berichte der Vorstandschaft, der Kassiererin, der Schriftführerin und des musikalischen Leiters.

Für den geschäftsführenden Vorstand Sigrid Lakes, Carolin Link und Angelika Oszwald endete die reguläre Amtszeit. Eine Wiederwahl kam für die Damen aus privaten und beruflichen Gründen dieses Jahr nicht mehr in Betracht. Angelika Oszwald war nunmehr 12 Jahre im Vorstand, Frau Lakes und Link mittlerweile vier Jahre. Es galt nun einen neuen geschäftsführenden Vorstand zu wählen. So freut sich der Verein sehr, dass Ewald Mockert, Oliver Seibold sowie Mieke Kraft einstimmig in den geschäftsführenden Vorstand gewählt wurden. Weiter wurden Friedbert Huber und Wolfgang Kraft als Beisitzer einstimmig in die Verwaltung gewählt. Da Herr Kraft aufgrund der nunmehr aktiven Verwaltungstätigkeit das Amt des Kassenprüfers abgeben musste, hat sich erfreulicherweise Elisabeth Pfahler, ehemalige und langjährige Kassiererin des HCBs, zur Verfügung gestellt. Somit ist mit Wolfram Speck in dieser Posten zusammen guten Händen. Die Jahreshauptversammlung beschloss eine Anpassung der Beiträge für aktive Jugendliche von jährlich 6,-- Euro auf jährlich 15,-- Euro.

Weitere Anträge waren nicht eingereicht, so dass die Sitzung um 20.30 Uhr schließen konnte.

Eine besonders nette Geste war die Verabschiedung des "alten" vom "neuen" geschäftsführenden Vorstand. Herr Seibold überreichte mit Dank für die geleisteten Tätigkeiten den Damen je einen Blumenstrauß und ein kleines Präsent.

Ein Dank sei an dieser Stelle auch Herrn Haas auszusprechen, der wie jedes Jahr wieder als Wahlleiter fungierte.

Danach saßen alle noch bei einer heißen Wurst mit Brezeln und einem Glas Wein oder Bier in gemütlicher Runde zusammen.

Der Verein freut sich über seine neue Verwaltung und dankt den Mitgliedern für ihr ehrenamtliches Engagement!